



IRC NGUMPUL MEKANIK BERHASIL DISELENGGARAKAN DI KUPANG



MARKETING NEWS | AGUSTUS 2024

Pada tanggal 3 Agustus 2024, PT Gajah Tunggal Tbk bekerja sama dengan distributor lokal Sentral Timor Perdana sukses mengadakan acara IRC Ngumpul Mekanik di Hotel Harper, Kupang, Nusa Tenggara Timur. Acara ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara perusahaan dan mekanik setempat, memberikan kesempatan untuk berbagi pengetahuan dan memperkuat kerjasama.

IRC NGUMPUL MEKANIK BERHASIL
DISELENGGARAKAN DI KUPANG

KEJURPROV ROAD RACE JAWA TIMUR
PUTARAN 3 BERLANGSUNG SUKSES

SERI PEMBUKA KEJUARAAN ROAD RACE
GOPRIX KEMAGI 2024 DIMULAI DI PADANG

PT GAJAH TUNGGAL TBK GELAR RETAILER
GATHERING DI DUA KOTA

YAMAHA ENDURO CHALLENGE PUTARAN 2
MEMACU ADRENALIN DI BALAPAN OFF-ROAD

KOMITMEN IRC TIRE BERSINAR DI SERI
KETIGA SUMATERA CUP PRIZ

IRC TIRE DUKUNG PUTARAN KETIGA
INDONESIAN DRAG CHAMPIONSHIP





IRC Ngumpul Mekanik Berhasil Diselenggarakan di Kupang

Pada tanggal 3 Agustus 2024, PT Gajah Tunggal Tbk bekerja sama dengan distributor lokal Sentral Timor Perdana sukses mengadakan acara IRC Ngumpul Mekanik di Hotel Harper, Kupang, Nusa Tenggara Timur. Acara ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara perusahaan dan mekanik setempat, memberikan kesempatan untuk berbagi pengetahuan dan memperkuat kerjasama. Acara ini dihadiri oleh 100 mekanik di bawah jaringan distributor, menunjukkan komitmen PT Gajah Tunggal Tbk untuk membangun kemitraan yang kuat di seluruh Indonesia.

Acara ini juga menjadi ajang untuk memperkenalkan inovasi produk terbaru IRC, termasuk IRC Mobicity SCT-001 dan MBR-110. Kedua model ban ini dipamerkan sebagai solusi terbaik untuk mobilitas modern dan performa tinggi. Acara ditutup dengan kuis interaktif dan pembagian doorprize, menciptakan pengalaman yang menyenangkan dan berkesan bagi para peserta. IRC Ngumpul Mekanik 2024 terus menjadi inisiatif penting dalam memperkuat kemitraan dan mendorong pertumbuhan pasar ban, dengan Kupang menjadi kota keempat yang disinggahi.





Kejurprov Road Race Jawa Timur Putaran 3 Berlangsung Sukses

Ikatan Motor Indonesia (IMI) Jawa Timur dan IRC Tire menggelar putaran ketiga Kejurprov Road Race. Bertempat di Sirkuit Non Permanen GOR Lembupeteng, acara ini diikuti lebih dari 200 peserta dari Jawa Timur dan sekitarnya, dengan sekitar 1.000 penonton yang menyaksikan perlombaan seru ini. Acara ini tidak hanya balapan motor, tetapi juga bagian dari kampanye Hari Anti Narkoba Internasional, yang bertujuan untuk mendorong pemuda terlibat dalam aktivitas positif.

Kejurprov Road Race di Tulungagung juga bertujuan untuk mencari dan membina bakat balap muda, menyediakan wadah bagi pembalap pemula untuk menunjukkan keterampilan mereka. Dengan dukungan dari IRC Tire, acara ini menekankan pentingnya sportivitas, profesionalisme, dan semangat kompetitif yang sehat. Dengan menyediakan solusi ban berkualitas tinggi untuk balap kompetitif, IRC Tire terus berperan penting dalam pengembangan motorsport di Indonesia, membantu meningkatkan talenta lokal dan mencegah balap liar di jalan.





Seri Pembuka Kejuaraan Road Race GoPrix Kemagi 2024 Dimulai di Padang

Seri pembuka Kejuaraan GoPrix Kemagi 2024 berlangsung pada 11 Agustus 2024 di Sirkuit Non Permanen Lanud Sutan Sjahrir, Padang, Sumatera Barat. Sebanyak 24 kelas berbeda dipertandingkan dalam acara penuh adrenalin ini, menampilkan bakat para pembalap lokal dan regional. Acara ini menarik perhatian banyak penggemar motorsport, yang tidak hanya disuguhi balapan yang mendebarkan tetapi juga berbagai aktivitas menarik di sekitar sirkuit.

Dengan dukungan kuat dari IRC Tire sebagai sponsor utama acara ini, Kejuaraan Road Race GoPrix Kemagi bertujuan untuk membina bakat generasi muda sekaligus memberikan alternatif yang menarik untuk menghindari balap liar. Kejuaraan ini dirancang untuk menawarkan lingkungan yang aman dan terstruktur bagi para pembalap untuk mengembangkan keterampilan mereka dan bersaing di tingkat profesional. Seri pertama ini menetapkan standar untuk musim yang mendebarkan, dengan lebih banyak balapan yang direncanakan untuk menampilkan bakat lokal dan komitmen IRC Tire dalam mendukung komunitas motorsport.





PT Gajah Tunggal Tbk Gelar Retailer Gathering di Dua Kota

Pada tanggal 23 dan 25 Agustus 2024, PT Gajah Tunggal Tbk sukses menggelar acara Retailer Gathering di dua kota—Manado dan Gorontalo—bekerja sama dengan distributor lokal PT Maju Bina Sukses Manado dan PT Utama Ban Gorontalo. Acara yang diselenggarakan di Hotel The Sentra Manado dan Hotel Fox Gorontalo ini dirancang untuk mempererat hubungan dengan pemilik toko dan pengecer serta menjajaki peluang baru untuk pengembangan bisnis.

Pertemuan ini menjadi platform untuk mendorong kerjasama antara perusahaan dan mitranya, dengan tujuan menciptakan kemitraan yang lebih kuat dan produktif. Selain presentasi, acara ini juga menghadirkan kuis interaktif dan doorprize menarik sebagai bentuk apresiasi atas dukungan berkelanjutan dari mitra bisnis. PT Gajah Tunggal Tbk tetap berkomitmen untuk memperkuat hubungan ini sebagai bagian dari strategi yang lebih luas untuk mendukung pertumbuhan industri otomotif.





Yamaha Enduro Challenge Putaran 2 Memacu Adrenalin di Balapan Off-Road

Yamaha Enduro Challenge Putaran 2, yang digelar pada 12 Agustus 2024, menyajikan pertunjukan balap off-road yang mendebarkan dengan para pembalap menghadapi medan berat. Didukung oleh IRC Tire, acara ini mempertemukan beberapa pembalap off-road terbaik di Tanah Air. Kompetisi ini terkenal dengan trek teknis dan tantangan fisiknya, mendorong kemampuan pengendara dan motor hingga batas maksimal. Produk off-road IRC Tire, seperti IX-05H dan IX-09W, terbukti sangat penting dalam mengatasi kondisi ekstrem ini.

Dengan lebih dari 100 peserta, acara ini tidak hanya menjadi ajang perayaan motorsport tetapi juga kesempatan untuk menampilkan daya tahan dan keandalan produk IRC Tire. Para pembalap memuji kemampuan ban yang memberikan cengkeraman dan kontrol yang luar biasa di permukaan kasar. Sebagai pendukung setia Yamaha Enduro Challenge, IRC Tire kembali menegaskan komitmennya untuk meningkatkan performa penggemar off-road, membantu mereka melewati medan sulit dengan percaya diri.





Komitmen IRC Tire Bersinar di Seri Ketiga Sumatera Cup Prix

Seri ketiga Sumatera Cup Prix, yang diadakan pada 18 Agustus 2024 di Sirkuit Tapak Kuda, Medan, sekali lagi menyoroti dedikasi IRC Tire dalam mendukung motorsport di tingkat akar rumput di Indonesia. Dengan lebih dari 150 pembalap bersaing di berbagai kelas, acara ini menjadi platform penting bagi pembalap muda untuk menampilkan keterampilan mereka dalam balap jalan raya. Sebagai sponsor resmi ban, IRC Tire menyediakan produk-produk seperti MBR-110 dan Fasti Series, membantu para pembalap mencapai performa optimal di lintasan.

Sumatera Cup Prix terus menjadi tempat pengujian bagi bakat-bakat lokal, dengan IRC Tire berperan penting dalam meningkatkan daya saing keseluruhan acara. Dengan menyediakan ban berkualitas tinggi yang menawarkan cengkeraman dan daya tahan unggul, IRC Tire telah menjadi mitra terpercaya bagi pembalap profesional maupun pemula. Acara ini kembali menegaskan komitmen merek dalam membina bakat balap dan mempromosikan balap yang aman dan kompetitif di Indonesia.





IRC Tire Dukung Putaran Ketiga Indonesian Drag Championship

Putaran ketiga Indonesian Drag Championship (IDC), yang berlangsung pada 27 Agustus 2024 di Sirkuit Lanud Gading, Yogyakarta, menyajikan balapan lurus yang menegangkan dengan para peserta saling berhadapan di berbagai kategori. Didukung oleh IRC Tire, acara ini menampilkan lebih dari 200 peserta yang bersaing di 28 kelas berbeda. Ban Speed King, yang dikenal dengan traksi tinggi dan stabilitasnya di lintasan drag, menjadi kunci keberhasilan para pembalap dalam mencatatkan waktu yang luar biasa.

Sebagai pendukung setia Indonesian Drag Championship, IRC Tire secara konsisten menyediakan produk berkinerja tinggi yang memenuhi tuntutan balap drag. Keberhasilan putaran ketiga ini semakin memperkuat posisi IRC sebagai merek ban pilihan dalam olahraga kecepatan tinggi ini, memberikan keandalan dan kepercayaan diri yang dibutuhkan oleh para pembalap untuk tampil maksimal. Dengan setiap acara, IRC Tire terus menaikkan standar keunggulan dalam motorsport.

